

Zeitschrift: Berichte des Geobotanischen Institutes der Eidg. Techn. Hochschule, Stiftung Rübel
Herausgeber: Geobotanisches Institut der Eidg. Techn. Hochschule, Stiftung Rübel
Band: 54 (1988)

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

INHALT (ergänzt)

Institutsbericht über das Jahr 1987

Lehrtätigkeit und wissenschaftliche Arbeit	5
Personalia	27
Jahresrechnung	29
Freies Geobotanisches Kolloquium	30
Englische Zusammenfassungen der im Berichtsjahr 1987 abgeschlossenen Dissertationen und Diplomarbeiten	31

Wissenschaftliche Beiträge

M. BALTISBERGER. Chromosomenzahlen einiger Pflanzen aus Albanien. II.	42
M. BALTISBERGER und D. AESCHIMANN. Die Chromosomenzahlen der <i>Silene</i> -Arten der Sektion <i>Inflatae</i> (<i>Caryophyllaceae</i>).	51
M. GASSER. Morphologische Untersuchungen an zwei <i>Biscutella levigata</i> - Populationen auf verschiedenen Gesteinsunterlagen.	61
K.M. URBANSKA, M. SCHÜTZ and M. GASSER. Wiederbegrünungsversuche oberhalb der Waldgrenze - eine Übung in experimenteller Populationsökologie. (In Englisch)	85
F.R. TSCHURR. Zum Regenerationsverhalten einiger Alpenpflanzen.	111
H. ROENSCH. Ueber die Beziehungen zwischen Temperatur und Kontinentalität, dargestellt mit Hilfe der ökologischen Zeigerwerte zur Schweizer Flora.	141
⇒ B.R. EGLI. Wasserhaushalt von Dolinenböden im Gebirge von Kreta. (In Englisch)	147
G. GIANONI, G. CARRARO und F. KLÖTZLI. Thermophile, an laurophyllen Pflanzenarten reiche Waldgesellschaften im hyperinsubrischen Seebereich des Tessins.	164
A. BOSSHARD, F. ANDRES, S. STROMEYER und Th. WOHLGEMUTH. Wirkung einer kurzfristigen Brache auf das Ökosystem eines anthropogenen Kleinseggenriedes - Folgerungen für den Naturschutz.	181

CONTENTS (completed)

Annual report for 1987

Teaching and scientific investigations	5
Personalia	27
Financial statement	29
Free Geobotanical Colloquium	30
English summaries of Ph D and Diploma Theses of 1987	31

Scientific contributions

M. BALTISBERGER. Chromosome numbers of some plants from Albania. II. (In German)	42
M. BALTISBERGER and D. AESCHIMANN. The chromosome numbers of the <i>Silene</i> species of the section <i>Inflatae</i> (<i>Caryophyllaceae</i>). (In German)	51
M. GASSER. Morphological investigations in two populations of <i>Biscutella levigata</i> from different substrata. (In German)	61
K.M. URBANSKA, M. SCHÜTZ and M. GASSER. Revegetation trials above timberline - an exercise in experimental population ecology.	85
F.R. TSCHURR. Regeneration in some alpine plants. (In German)	111
H. ROENSCH. On the relations between temperature and continentality according to the ecological indicator values of the Swiss flora. (In German)	141
⇒ B.R. EGLI. Water regime of doline soils in the mountains of Crete.	147
G. GIANONI, G. CARRARO und F. KLÖTZLI. Thermophilous forested vegetation types rich in laurophyllous species in Insubria (perioceanic foothills of the southern Swiss Alps). (In German)	164
A. BOSSHARD, F. ANDRES, S. STROMEYER und Th. WOHLGEMUTH. Effects of short term fallow on an anthropogenous wetland site (<i>Primulo -Schoenetum ferruginei</i>) - conclusions for nature conservation.(In German)	181

INHALT

Institutsbericht über das Jahr 1987

Lehrtätigkeit und wissenschaftliche Arbeit	5
Personalia	27
Jahresrechnung	29
Freies Geobotanisches Kolloquium	30
Englische Zusammenfassungen der im Berichtsjahr 1987 abgeschlossenen Dissertationen und Diplomarbeiten	31

Wissenschaftliche Beiträge

M. BALTISBERGER. Chromosomenzahlen einiger Pflanzen aus Albanien. II.	42
M. BALTISBERGER und D. AESCHIMANN. Die Chromosomenzahlen der <i>Silene</i> -Arten der Sektion <i>Inflatae</i> (<i>Caryophyllaceae</i>).	51
M. GASSER. Morphologische Untersuchungen an zwei <i>Biscutella levigata</i> - Populationen auf verschiedenen Gesteinsunterlagen.	61
K.M. URBANSKA, M. SCHÜTZ and M. GASSER. Wiederbegrünungsversuche oberhalb der Waldgrenze - eine Übung in experimenteller Populationsökologie. (In Englisch)	85
F.R. TSCHURR. Zum Regenerationsverhalten einiger Alpenpflanzen.	111
H. ROENSCH. Ueber die Beziehungen zwischen Temperatur und Kontinentalität, dargestellt mit Hilfe der ökologischen Zeigerwerte zur Schweizer Flora.	141
G. GIANONI, G. CARRARO und F. KLÖTZLI. Thermophile, an laurophyllen Pflanzenarten reiche Waldgesellschaften im hyperinsubrischen Seebereich des Tessins.	164
A. BOSSHARD, F. ANDRES, S. STROMEYER und Th. WOHLGEMUTH. Wirkung einer kurzfristigen Brache auf das Ökosystem eines anthropogenen Kleinseggenriedes - Folgerungen für den Naturschutz.	181

